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新发行的基金值得购买吗现在买新基金怎么样-股识吧

一、为什么不推荐买新发行的基金

1. 新发行的基金没有以往业绩，不知道基金投资领域是否踏准市场趋势。
2. 新发行的基金一般有募集期，这时资金被锁定，但没有基金份额，不会产生收益
，浪费了资金。
3. 新发行的基金一旦运营，一般有锁定期，这时基金份额不允许卖出，如果碰到市
场大跌，无法赎回，只能看着资金缩水。

二、请教：现在买新发售的基金合适吗？我是新手，请推荐一下

我觉得要看买哪家公司的新基金，要是公司整体业绩好的可以考虑。
因为最近指数低，在此时白手起家建仓成本很低，等形势转好轻装上阵，会比老基
金跑的快。
以下是我的实际例子。
正是基于以上思路，08年7月，广发核心精选发行，当时正是股市低迷，7月10日我
认购了1万元，得份额9804.72份。
朋友说你有病啊，这么多被打了4折、5折的基金才几毛钱你不买，去认购1元的，
还要封你3个月。
而且它当时在网站直销也没优惠手续费。
当时我没理会。
当日我同时也购买了1万元老基金广发优选，净值是1.8881，除了申购费60元，得份
额5264.55份。
8月18日，优选分红了，我分得751.76份，合计有6016.3份。
现在来看看吧，连续几天大跌了，昨天是： 广发核心净值1.082，
9804.72份*1.0820元/份=10608.7元，我还盈利608.7元。
广发优选是净值是1.1975， 6016.3份*1.1975元/份=7204.52元，
10000元-7204.52元=2795.48元，至今我亏了2795.48元。
以上分析仅供参考。
这只是广发两只基金的例子，也许其他基金不是这样。
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三、现买新发行基金靠谱吗？如靠谱怎么买才最划算？

牛市新发基金会比较多，在未来股票市场上涨预期下，新基金一般都会表现不俗。
好基金和差基金给投资者的收益有天壤之别，手续费只是一点点交易成本，和收益
相比不值一提，选择基金要比较基金公司投研能力、规模业绩、风控水平等。

四、基金攻略：新发基金能买吗 买新发基金怎么样

打新股的收益不错，那基金是不是要买新的？并不是！新基金因为运作时间短，很
难看出业绩如何。
所以最好选择一些运作时间长的基金，超过3年的老基金。
除了上面的选择标准，我们在挑选基金时，还要注意哪些方面呢？1、首先通过类
别筛选合适的类型：如果是定投的，选择波动比较大的指数基金和混合基金；
如果是一次性投资的，就选择非可转债的纯债型基金。
2、非定期开放的，可以随时申赎的基金。
3、看基金经理：最大回撤率（用来描述投资者可能面临的的最大亏损，债基10%
以内，股基45%以内为优），更换频率（不要经常更换）巴菲特多次忠告投资者：
“一定要在自己的理解能力允许的范围内投资。
”磨刀不误砍柴工，投资之前先学习一下理财知识，了解清楚再进行投资更好。

五、是不是新发基金值得购买？

投资有风险入市需谨慎⋯虽说基金风险小，但是也是有风险的～一般新出基金市值
低⋯认购费率比申购费率低⋯上市之后可能会有大幅度的波动⋯不要贪～只要盈利
就出～不论多少～

六、基金攻略：新发基金能买吗 买新发基金怎么样

1. 新发行的基金没有以往业绩，不知道基金投资领域是否踏准市场趋势。
2. 新发行的基金一般有募集期，这时资金被锁定，但没有基金份额，不会产生收益
，浪费了资金。
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3. 新发行的基金一旦运营，一般有锁定期，这时基金份额不允许卖出，如果碰到市
场大跌，无法赎回，只能看着资金缩水。

七、现在买新基金怎么样

大盘进入“4”时代，自去年7月以来至今，上证指数从2000点一路上涨，用9个多
月实现翻番壮举，凸显出A股特有的中国速度。
4000点之上，基金如何投资？这恐怕是当前众多基金手握现金等待入市的投资者面
临的最为迫切的问题。
已经入市或较早入市的投资者大多都在本轮行情中赚了个盆满钵满，4000点之上大
可以潇洒应对，或牛市不言顶继续持基待涨，或逐步减仓落袋为安。
但对于新入市的资金来说，在4000点这一略显尴尬的点位入市，确实要费些思量，
想好了再去做。
不过，虽然都是4000点，和上一轮牛市即2007年的4000点相比，两者并不可同日而
语，应该看到，从上一轮牛市4000点至今的8年时间里，众多基金获取了丰厚的回
报，4000点了还是要买基金，问题来了，买啥基金为好。
由于未来市场行情将更加复杂多变，震荡加大，投资者应该摒弃集中投资某一类基
金的做法，注重把握各类市场和资产的盈利机会，多元化配置基金。
在品种选择上，应该逐步减持高仓位的指数型基金和杠杆基金，更多地持有主动型
基金。
在购买方式上，应更多采取“大跌大买，下跌小买，大涨不买”的智能定投方式购
买基金，尽可能降低持基成本。
虽然都是4000点，但目前的4000点和2007年的4000点真的不一样。
主要差异显然是估值水平的巨大差别。
在2007年5月9日，上证指数首次站上4000点大关，当时A股核心蓝筹股沪深300指数
市盈率达到40倍，在这之后的8时间里，上证指数起起落落，最终于上周五收复400
0点大关，但在这8年时间里。
中国经济总量和上市公司盈利均大幅增长，使得在当前的4000点之上，A股沪深300
指数市盈率只有15.7倍，远低于8年前的4000点估值水平，也低于2006年以来沪深30
0指数18.83倍的平均市盈率水平。
至少从估值看，当前的4000点还低于A股长期的估值中枢，存在进一步提升的空间
。
这也意味着，权益类基金依然值得重点配置。
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